



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El problema de la escalada armamentista a nivel mundial es por todos conocido, y sería un error considerar que los riesgos de esta carrera no alcanzan a nuestro continente.

Es importante destacar que la Argentina no tiene, y ha renunciado a tener, armas nucleares, comprometiéndose a ello con la Comunidad Internacional mediante tratados sobre la materia. No es un país armamentista, ni tiene conflictos armados en su horizonte. Sin embargo, su ubicación periférica mantiene a nuestro país alejado de la toma de las decisiones en este sentido.

La capacidad destructiva de los arsenales nucleares distribuidos en el Planeta pueden hacerlo estallar varias veces, eliminando la vida biológica de su faz. Estas armas de destrucción masiva (ADM) son utilizadas por muchos países que las tienen como chantaje, amenaza, y estrategia de amedrentamiento. Buena parte del terrorismo internacional está fomentado o al menos relacionado con varios de aquellos actores que toman las grandes decisiones políticas globales, a pesar de que se apele a dudosas construcciones teóricas como la "guerra preventiva".

Por otro lado, es inadmisibles que siga habiendo países invadidos, ocupados e intervenidos por algunas potencias; que todavía haya tropas extranjeras operando en el territorio de Irak y Afganistán, lo que representa una flagrante violación del derecho de autodeterminación, soberanía e integridad territorial de los pueblos, incluyendo asimismo un sistemático irrespeto por los derechos humanos.

Observando el estado de situación que sucintamente hemos descripto, es que la Asociación "Mundo Sin Guerras" ha tomado la decisión de organizar una Marcha Mundial, que por sus características es altamente novedosa, ya que se extenderá durante 90 días, recorriendo más de 100 ciudades en 90 países, abarcando los 5 continentes. La Marcha recorrerá una distancia de 160.000 kilómetros por tierra, cubriendo también algunos tramos por mar y por aire, y será sostenida por un equipo base permanente de cien personas de diferentes nacionalidades que harán el recorrido completo, acompañados en cada punto por los hombres y mujeres de los países que vayan transitando, que se sientan convocados.

Este evento se propone exigir el inmediato desarme nuclear y el retiro de las tropas extranjeras en los países ocupados, agregando que "con sólo el 10% del presupuesto mundial destinado a las armas se resuelve



Legislatura de la Provincia de Río Negro

el hambre del mundo". La Marcha tendrá en cada país sus características locales, denunciando las políticas armamentistas de algunos gobiernos y el silencio cómplice de otros.

En nuestro país, si bien como ya mencionamos no se trata de un país violento y confirma su tradición pacífica en política exterior a la luz del principio de las Naciones Unidas sobre la "resolución pacífica de conflictos", contamos en nuestra historia reciente con dos sangrientos y lamentables atentados (Embajada de Israel en 1992 y la AMIA en 1994), que nos recuerdan dolorosamente que ningún país está libre de la violencia globalizada, y que las esquivas de esta verdadera bomba de tiempo se dispersan azarosa e injustamente.

La Asociación "Mundo Sin Guerras" trabaja desde 1995, habiendo desarrollado durante estos años una gran cantidad de actividades, orientando principalmente sus esfuerzos a realizar campañas por el desarme nuclear mundial.

Para esta "Marcha Mundial por la Paz y la No-Violencia", ha recibido las adhesiones de importantes personalidades del mundo de la política, que aún proviniendo de las más variadas tradiciones han mostrado un fuerte compromiso en la lucha por la paz y contra la violencia. Mencionemos, entonces, algunas adhesiones: Jimmy Carter (ex presidente de los Estados Unidos), Mario Soares (ex Presidente y Primer Ministro de Portugal), Michelle Bachelet (Presidenta de la República de Chile), Danielle Miterrand (esposa del ex presidente francés, y actual Presidenta de la Fundación Francia Libertades), Dalai Lama (jefe de Estado y líder espiritual del Tíbet), Stjepan Mesic (Presidente de la República Croata), etc.

En Argentina, el evento ha recibido numerosas adhesiones, entre las que destacamos a Adolfo Pérez Esquivel (Premio Nobel de la Paz), Asociación Civil Abuelas de Plaza de Mayo, AMIA y Cruz Roja Argentina, entre otras. Asimismo, en nuestro país la convocatoria está impulsada por el Centro de las Culturas, el Centro Mundial de Estudios Humanistas, el Partido Humanista y La Comunidad para el desarrollo humano.

Por todo lo expuesto, tomando en cuenta los riesgos que implica para toda la humanidad la existencia de la carrera armamentista que atraviesa el planeta, considerando asimismo la magnitud, amplitud de miras, y contenido de la presente convocatoria.

Por ello:



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Autor: Martha Ramidán.

Acompañantes: Fabián Gatti, Beatriz Manso.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- Su reconocimiento a la realización de la "Marcha Mundial por la Paz y la No-Violencia", organizada por la asociación internacional "Mundo Sin Guerras", que dará comienzo en Nueva Zelanda y recorrerá noventa países a través de los cinco continentes, finalizando en la cordillera de Los Andes, el 2 de enero de 2010.

Artículo 2°.- De forma.